
E-MAIL INVIATA ALLA COMMISSIONE (9 febbraio 2009) 

  

Perché non fare una tangenziale come mi sembra che avvenga per la "gronda" di levante? Grazie 

per una gradita risposta.  

[…]  

 

 

RISPOSTA DELLA COMMISSIONE  

 

Gentile sig. […] 

la natura del tracciato progettato e proposto da ASPI, nelle cinque  diverse alternative in 

attraversamento della Valpolcevera, si  configura di fatto come una "tangenziale" a Genova. 

 

Sarà la giacitura delle alternative in attraversamento della  Valpolcevera che potrà incidere sul ruolo 

che la gronda avrà per il  traffico locale, come può anche verificare dalla documentazione  

disponibile sul sito (in particolare lo studio trasportistico). 

 

Quindi ..... al di là del nome, la funzione della Gronda, che ASPI  descrive come "raddoppio della 

A10", dovrebbe essere quella di una  tangenziale a Genova. 

 

(SONO STATI OMESSI I SOLI DATI PERSONALI) 

 


